Genossen!

Euch sind in der letzten Zeit Auszüge aus meinen Referaten sowie andere Materialien zugegangen, in denen ich eine umfassende Einschätzung der Lage vorgenommen und bedeutende
Orientierungen für die Lösung der Aufgaben unseres Organs
gegeben habe. Ich verweise in diesem Zusammenhang besonders
auf

die Auszüge aus meinem Referat auf der Exmatrikalationsveranstaltung an der Juristischen Hochschule (vom 26.4.1978);

meinen Vortrag vor Mitarbeitern für Justizfragen der Bezirks- und Kreisleitungen zu aktuellen Problemen der subversiven Tätigkeit und ihrer Bekämpfung (vom 22. 9. 1978);

das Referat auf der propagandistischen Großveranstaltung zur Eröffnung des Parteilehrjahres 1978/79
(vom 16. 10. 1978) sowie

das Material "Probleme und Aufgaben im Zusammenhang mit der weiteren Qualifizierung und Vervollkommnung der politisch-operativen Arbeit und deren Führung und Leitung in den Kreisdienststellen/Objektdienststellen" (vom 6. 12. 1978).